

FOCUS まちの話題

※広報紙に掲載した写真は、本人や家族などに無料で差し上げます。希望される方は、秘書課秘書広報係(☎26-2216)までご連絡ください。

市では、欲しい情報を選択して受け取ったり、知りたい情報をチャット形式で調べることができる「**深川市公式LINE**」を開設しました。ぜひ友だち登録をお願いします。【QRコードは右記】



市ホームページ「発信!まちのできごと」では、市内で開催されたイベントや季節ごとの風景などを紹介しています。広報紙では紹介しきれない記事や写真も掲載していますので、ぜひご覧ください。【QRコードは右記】



7/26 2025ふかがわ夏まつり 石狩川河川敷会場



夏の魅力が詰まった 多彩なイベント
夏の一大イベント、ふかがわ夏まつりが7月26日に石狩川河川敷会場で開催され、市内外から多くの家族連れなどが訪れました。メインステージでは、ダンスパフォーマンスやバンドステージライブなどの催しが会場を盛り上げました。また、同時開催のスローフードフェスタでは、ふかがわ米のすくいどりや野菜すくいなどが人気を集め、来場者で賑わっていました。ファイナルには、道北最大級の花火大会が行われ、色とりどりの花火が次々と打ち上がり、深川の夜空を彩りました。

8/6 非核平和都市宣言記念式・夏の平和イベント 市役所前庭



戦後80年 恒久平和の実現を願う
8月6日、非核平和都市宣言記念式を行いました。記念式典では、広島に原爆が投下された午前8時15分に1分間の黙とうをささげた後、昨年の長崎平和記念式典に参加した二巳中学校3年の大西珀仁さんと溝口雄慧さんが「戦争のない平和なまちづくりのため、自分自身から努力していく」と述べました。最後に参加者全員で非核平和都市宣言文を読み上げ、核兵器の廃絶と恒久平和を願いました。続いて行われた夏の平和イベントでは、本市に寄贈された被爆敷石記念碑を披露しました。



7/23

紺綬褒章伝達式

創業60周年を記念し、教育振興に対する支援金として、1000万円を本市に寄付した株式会社ホッコンが紺綬褒章を受章し、代表取締役社長の芳賀俊輔さんに7月23日、市役所で田中市長が褒状を伝達しました。



7/28

小さな親切実行章伝達式

長年にわたり、ボランティアとして道路わきに堆積した雪や消火栓、ごみステーション前の除雪を行った高島修一さんが、思いやりのある活動を表彰する小さな実行章を受章し、7月28日に市役所で田中市長が表彰状を伝達しました。



8/8

子ども朝活+1 (プラスワン)

8月6日から8日までの3日間、子ども朝活+1を開催しました。参加した児童は、紙飛行機を使って飛行機が飛ぶ原理を学んだほか、朝食の調理実習やアメリカ発祥のスポーツ「カンジャム」などの体験活動を通し、規則的な生活習慣を身に付ける重要性を学びました。



8/11

ソーラーランタン親子工作教室

パナソニック株式会社の社員を講師に招き、創・蓄・省エネ!ソーラーランタン親子工作教室を開催し、地球温暖化などの環境問題について講話を行ったほか、創・蓄・省エネのソーラーランタンハウスの工作を行い、参加者は地球温暖化への関心を高めていました。



7/24

野球全国大会出場

8月1日から東京都で開催される「第53回日本リトルシニア日本選手権大会」に出場する北空知深川リトルシニアの選手たちが7月24日に市役所を訪れ、選手代表の柴田悠吾さんが「一つでも多く勝てるように頑張ります」と田中市長に大会へ挑む抱負を語りました。



7/28

バレーボール全国大会出場

8月4日から東京都・神奈川県・千葉県で開催される「第45回全日本バレーボール小学生大会」に出場する深川JB(ジュニアボーイズ)の選手たちが市役所を訪れ、選手代表の安藤哲惺さんが「粘りのバレーで1勝を目標に頑張ります」と大会への意気込みを語りました。



8/2

JR留萌本線廃線イベント無料乗車会

令和8年3月末の廃線を前に、JR留萌本線の魅力を知ってもらおうとJR留萌本線廃線イベント無料乗車会を開催しました。参加者は臨時列車に乗り、車窓からの景色を楽しんだほか、沿線自治体の特産品や乗車記念グッズが贈られ、忘れられない1日となりました。



8/2

健康づくり講演会

5月から開始した「予防習慣100日チャレンジ」の特別記念講演を8月2日に開催しました。医師の工藤あきさんが講師を務め、腸内細菌の働きや腸内環境の整え方などについて説明し、参加者は健康づくりについて理解を深めていました。